

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Animalidades Marielena Hoyo Bastien	Rudo estreno innecesario	Sacadísima de onda con el operativo sorpresa del pasado martes, mismo que percibí equivocado, torpe y hasta abusivo, incluso con tonalidades de crueldad hacia los animales a quienes supuestamente estaban rescatando. No debieron intervenir cual marabunta esa cantidad de personas. Resultaba, sí, atender el caso, pero de inicio con la entrada de un par de elementos de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que registraran la escena, echándole ojo experimentado a los animales y en caso de detectar maltrato más allá de encontrarlos contenidos en transportadoras, solicitar la presencia de peritos médicos veterinarios para levantar dictamen individuo por individuo.
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Se le pierden los perritos a la PAOT y Fiscalía	Tremendo lío el que armaron la PAOT, FGJ y hasta la SSC con el operativo realizado en la colonia Narvarte, donde supuestamente recuperaron alrededor de 30 perros y palomas que, según ellos, sufrían de maltrato. No midieron que la propietaria del inmueble contaba con todo el apoyo vecinal, al grado de que durante dos días salieron a bloquear calles. Exigen que les regresen a los perritos, porque ni la PAOT, la FGJ y la SSC sabía dónde se encontraban. De paso la titular de la Agencia de Atención Animal, que encabeza Ana Villagrán, también salió raspada, pues no pudo dar una respuesta efectiva al respecto.
EL GRÁFICO	Binoculares	Tapan hoyos	Como sí se tratará de un mal chiste, en el primer acto asesinan a tres personas en la colonia Juan González Romero, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Segundo acto, el alcalde Jeancarlo Lozano sale a decir que uno de los ejes de su gobierno es la seguridad. Tercer acto, perpetrados los homicidios anuncian que la Sedena, la GN, la SSC y la PDI, realizaron patrullajes por la colonia mencionada. Ya para qué.
REFORMA METRO	Circuito interior Línea 10	Licencia permanente en el Reglamento de Tránsito	A exceso de velocidad se modificó el Reglamento de Tránsito de la CDMX para incorporar la figura de la licencia permanente. Resulta que ni las secretarías de Seguridad Ciudadana y de Movilidad, ni la Consejería Jurídica tienen disponible para consulta pública la normatividad vial con los cambios recientes.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Armerías de Arizona abastecen a Cárteles	Marcelo Ebrard dijo que las autoridades mexicanas han identificado al menos 10 armerías en Arizona que abastecen de estos productos al Cártel de Sinaloa.
MILENIO	Trascendió	Estrategia de Seguridad	Que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, convocó ayer a una reunión al gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón, y a quien será su sucesor, Eduardo Ramírez, para dar seguimiento a la estrategia de seguridad en la entidad con el fin de reducir la violencia generada por el crimen organizado.
24 HORAS	La divida del poder Adrián Trejo	La disputa en el edén	Tabasco se ha convertido en el centro de disputa entre dos grupos delincuenciales, "La Barredora", ligada al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y el Cártel de Sinaloa.
LA RAZÓN	Bajo reserva Bibiana Belsasso	Cárteles mexicanos	En nuestro vecino país del norte, hace unos días fue detenido Christian Gutiérrez Ochoa, yerno de Nemesio Oseguera, El Mencho, líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). En España a un alto mando de la policía antinarcoóticos le fueron descubiertos 20 millones de euros en efectivo; las autoridades aseguran que es dinero de transacciones del Cártel de Sinaloa.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Primera conversación con Trump	La Cancillería , a cargo de Juan Ramón de la Fuente, contactó al equipo del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, para tratar asuntos relacionados con migración, violencia y tráfico de armas.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El limbo de Yunes Márquez	Aunque el senador Miguel Ángel Yunes libró la orden de aprehensión en su contra, su futuro no es claro pues, nos comentan, en Morena ya no es del todo necesario tras la incorporación de la expriista Cynthia López a la bancada.

Síntesis informativa

28 de noviembre de 2024

EL FINANCIERO	Confidencial	En el día de la no violencia, se agreden	Ni en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer dejan de agredirse las diputadas de la oposición y de Morena.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Hablar con Trump	¿Cuáles son los intereses que se pueden conciliar con Trump? En primer lugar, convencerlo de que México puede ser un socio comercial confiable que puede reemplazar muchos de los insumos chinos en la cadena de suministros.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	ICA, debe pagar sus deudas	Para la presidenta Claudia Sheinbaum es fundamental fortificar a las pequeñas y medianas empresas ante las oportunidades que trae consigo el desarrollo tecnológico y la relocalización industrial.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Peor si desunidos vamos a una guerra	La presidenta Claudia Sheinbaum platicó ya con Donald Trump y dice que la conversación fue excelente , porque "abordamos la estrategia mexicana sobre el fenómeno de la migración y compartí que no están llegando caravanas a la frontera norte porque son atendidas en México.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Leer a Marx	Admiro la crítica que le hace Popper. Pero estoy convencido de que Marx es lectura obligatoria para todos aquellos interesados en las ciencias sociales.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	¡Vamos a ganar!	Persuade el optimismo de Marcelo Ebrard. Me dice saliendo de la mañana que en la negociación del tratado con Estados Unidos y Canadá de hace seis años los pronósticos de éxito eran 50-50, y que hoy el suyo es 80-20 a favor.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Aquí no hay que achicarse	Una guerra tarifaria puede causar graves efectos en la economía de México , pero la mejor manera de evitarla es mostrar al estadounidense el impacto que tendría en su bolsillo. Sheinbaum debe jugar sus cartas lo más inteligente que sea posible.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Trump mala noticia para México	Tiene algo de torcido quien ve en Donald Trump una esperanza de que el gobierno federal "entienda" y "corrija" . Quien así piense está mal de su sentido patriótico.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	De la ficción a la realidad	Hollywood ha sido la meca del cine en el mundo, y ha generado programas de televisión que inspiraron a investigadores o ayudaron a la academia a explorar nuevas vías de conocimiento, como sucedió con los Expedientes secretos X.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Traslapes orgánicos	La supresión del IFT y la Cofece, además, viola los capítulos 18 y 21 del tratado comercial entre Estados Unidos, Canadá y México , que quedó obligado a garantizar el funcionamiento de un organismo independiente del Poder Ejecutivo para regular al sector telecomunicaciones y radiodifusión.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Alzas y caos en telefonía	Está en riesgo uno de los mayores frutos de las reformas de Enrique Peña. La aniquilación rasa de los órganos autónomos por la bancada lopezobradora en el Congreso de la Unión la ha puesto en riesgo.

Síntesis informativa

28 de noviembre de 2024

MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Confirmado el acuerdo con Yunes	El senador propietario, Miguel Ángel Yunes Márquez, y el senador suplente, Miguel Ángel Yunes Linares, se reunieron con el líder de la bancada morenista en la Cámara Alta, Adán Augusto López, para intercambiar favores indecentes.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La llamada	Ante el anuncio de Donald Trump de establecer aranceles del 25 por ciento a todas las importaciones mexicanas a partir del 20 de enero, surgieron varias reacciones , la primera, y de siempre, subestimar amenaza y la otra, tomarlo en serio, entendiendo la dificultad de encarar, y menos resolver, un desafío de esa magnitud y esa autoría.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Ayuda de memoria: Trump, 2016	Norm Ornstein fue el único politólogo estadounidense conocido que no se rió de las pretensiones electorales de Trump en 2016.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Quadri tiene razón	El hígado de los fundamentalistas de Morena explotó la noche del 21 de noviembre cuando "manos amigas", previamente alertadas, difundieron la fotografía del opositor Gabriel Quadri en un módulo de inscripción en el programa Pensión del Bienestar para Adultos Mayores.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	El segundo piso de Donald Trump	Parece inútil tratar de razonar con Trump No es hombre de razones, sino de arrebatos, como lo muestra su historia empresarial. Por eso nunca sobrarán las ideas para sentarlo a negociar y se requiere urgentemente de un frente común para hacer eso posible.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El despilfarro en la austeridad republicana	Se dicen de izquierda, pero son voraces con el dinero. Es un axioma que Andrés Manuel López Obrador arrasó con los fideicomisos para la estabilidad que heredó de Enrique Peña Nieto.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Los invisibles, los perdedores, los de siempre	Ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo una conversación con el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump , después del infame post en su red social en el que amenaza con imponer tarifas arancelarias a México y Canadá por la migración irregular y el tráfico de fentanilo.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	¿Para cuándo la reunión Sheinbaum-Trump?	Nos comentan que la presidenta Claudia Sheinbaum aún no tiene fecha para reunirse con el próximo presidente de Estados Unidos. Donald Trump , luego de la llamada que ambos sostuvieron ayer, y en la que tocaron temas migratorios y de tráfico y consumo de fentanilo.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Pieza clave	Rosa Icela Rodríguez demostró por qué es la responsable de la política interna del país. La titular de la Segob fue clave para frenar la caravana migrante que estaba en Oaxaca y que se dirigía a la frontera con Estados Unidos, sin que hubiera conflictos.

LA JORNADA	Editorial	Hora de unidad nacional	El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, expuso en esa conferencia los daños que sufriría la economía estadounidense si el presidente electo estadounidense, Donald Trump, cumple su amenaza de imponer un arancel de 25 por ciento a todos los productos enviados desde México.
LA RAZÓN	Rozones	Raspón tras la reelección	Y nos cuentan que una reciente resolución de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha dado un jalón de oreja a la recién reelecta al frente de la CNDH, Rosario Piedra.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Segunda llamada	Atender a Donald Trump , presidente electo de Estados Unidos, se ha convertido en ocupación central del gobierno del Segundo Piso de la 4T.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	La política viviendera de Morena	La Secretaría de Vivienda podrá saltarse todos los requisitos previos a la construcción , y dará aviso cuando las obras estén concluidas y las alcaldías tengan que expedir los permisos de ocupación, requisito para poder habitarlas.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Son Sansón a las patadas	Veo al gobierno mucho más preocupado por mandar mensajes a su mercadillo interno que por construir una estrategia para enfrentarla negociación más difícil en la historia contemporánea con Donald Trump.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Opción preferencial por los empresarios	La presidenta Sheinbaum pobló el escenario informativo mañanero de representantes empresariales , con algunos detalles académicos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Asesores	La presidenta Claudia Sheinbaum anunció la creación del Consejo Asesor de Desarrollo Regional y Relocalización , un organismo que no sólo refleja la importancia de la colaboración entre el gobierno y el sector privado, sino también la capacidad de México para enfrentar los retos derivados de la revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Presidenta: que no muera sin conocer "Dinamarca"	Lorena tiene años. Hablé con ella por primera vez cuando tenía 24 y cáncer de mama. Desde entonces luchaba por conseguir sus medicamentos que le proveían gracias Seguro Popular que desapareció en el sexenio anterior , y con él la certidumbre de la joven y su familia. Hoy Lorena tiene metástasis en el cerebro, cerca de 13 tumores.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	El "progre" ingrato	El primer ministro canadiense es el "progre" más cotizado del mundo. Justin Trudeau es algo así como el sueño de la izquierda: favorece la inclusión, la diversidad, la muerte asistida, el aborto , los servicios de salud pública, la libertad de expresión, ha pedido perdón a los pueblos originarios... encima está galán. Es ícono "woke".
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Petróleo, el arma secreta de México y Canadá	Como en otros momentos de la historia, el petróleo podría ser la mejor arma de México contra la política proteccionista del próximo presidente Donald Trump.

REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Conversó Sheinbaum con Trump	Fue importante que la presidenta Claudia Sheinbaum conversara telefónicamente con Donald Trump para abrir formalmente un canal de negociación , luego de las amenazas de imponer un arancel del 25 por ciento si el gobierno mexicano no atiende el problema de los migrantes y, sobre todo, el del tráfico de fentanilo.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Le devuelven el favor a Miguel Ángel Yunes	La 4T le devolvió a Miguel Ángel Yunes el favor de su voto para aprobar la Reforma Judicial y, a través de la Fiscalía de Veracruz, de Verónica Hernández Giadán, le fueron canceladas las órdenes de aprehensión que pesaban en su contra.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Podemos resistir a Trump	Tenemos formas de resistir a Trump , mas no con retórica nacionalista, sino con datos que lo convezan .
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Aranceles costosos	La idea de que las importaciones dañan la economía local está muy extendida , los populistas la han adoptado para conseguir votos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC